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（１）

都市計画道路優先整備２路線
今年も事業化は許さない年に

「市民の会」のホームページ ⇒ 小金井道路市民の会 https://koganeiroad.jimdo.com/

「市民の会」のフェイスブック ⇒ 都市計画道路を考える小金井市民の会

西
岡
前
市
長
の
突
然
の
辞
任
を
受

け
て
行
わ
れ
た
11
月
27
日
の
市
長
選
挙

で
当
選
し
た
白
井
市
長
は
、
12
月
19
日

の
市
議
会
建
設
環
境
委
員
会
で
、
都
市

計
画
道
路
に
つ
い
て
の
質
問
に
は
次
の

よ
う
に
答
弁
し
ま
し
た
。

「
私
の
市
長
選
挙
の
公
約
の
な
か
で
、

小
金
井
都
市
計
画
道
路
３
・
４
・
１
号

線
、
３
・
４
・
１
１
号
線
に
つ
い
て
は

東
京
都
へ
中
止
を
求
め
る
と
い
う
こ
と

を
掲
げ
て
選
挙
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

東
京
都
へ
申
し
入
れ
と
か
方
法
に
つ

い
て
は
、
現
在
部
局
と
各
種
調
整
を
し

て
お
り
ま
す
。

ま
だ
ア
ポ
も
取
れ
て
ご
ざ
い
ま
せ
ん

の
で
、
年
内
に
は
な
り
ま
せ
ん
が
、
私

と
し
て
は
来
年
早
い
段
階
で
は
具
体
的

な
ア
ク
シ
ョ
ン
を
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。

内
容
に
つ
い
て
は
で
す
ね
、
私
の
公

約
は
中
止
を
求
め
る
、
と
い
う
こ
と
で

す
の
で
、
文
章
で
あ
っ
た
り
文
言
で
あ
っ

た
り
ど
う
い
う
方
法
で
と
い
う
こ
と
に

つ
い
て
は
決
ま
っ
て
お
り
ま
せ
ん
が
、

私
と
し
て
は
そ
れ
に
沿
っ
た
内
容
で
何

ら
か
の
形
で
申
し
入
れ
た
い
と
考
え
て

お
り
ま
す
。

市
議
会
の
模
様
は
小
金
井
市
議
会
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
のy

o
u
t
u
b
e

で
見
る
こ
と
が
で
き

ま
す
。

ホームページＱＲコード

白
井
市
長
、
市
議
会
・
建
設
環
境
委
員
会
で

東
京
都
に
２
路
線
の
中
止
申
入
れ
を
行
う
こ
と
を
表
明

12
月
17
日
、
白
井
亨
市
長
と
都
市
計

画
道
路
問
題
に
か
か
わ
っ
て
い
る
５
つ

の
市
民
団
体
が
懇
談
会
を
持
ち
ま
し
た
。

白
井
市
長
は
、
市
長
選
の
公
約
で
、

３
・
４
・
１
号
線
と
３
・
４
・
１
１
号

線
に
つ
い
て
は
「
東
京
都
に
中
止
・
見

直
し
を
求
め
る
」
こ
と
を
公
約
に
掲
げ

て
き
た
こ
と
、
公
約
で
表
明
し
た
『
中

止
を
求
め
る
』
と
の
立
場
を
改
め
て
明

ら
か
に
し
、
東
京
都
に
は
１
月
に
、

「
中
止
を
求
め
る
」
と
い
う
立
場
を
文

書
で
示
す
準
備
を
し
て
い
る
こ
と
を
紹

介
し
ま
し
た
。

懇
談
会
に
は
、
漢
人
あ
き
こ
都
議
会

議
員
が
出
席
し
、
東
京
都
は
自
然
環
境

視
点
を
全
く
考
え
て
い
な
い
こ
と
や
都

議
会
で
の
東
京
都
の
質
疑
な
ど
が
報
告
、

出
席
者
か
ら
市
長
へ
の
要
望
や
今
後
の

取
り
組
み
な
ど
が
話
さ
れ
ま
し
た
。

参
加
団
体
は
、
は
け
の
自
然
と
文
化

を
ま
も
る
会
、
３
・
４
・
１
１
号
線
関

係
住
民
の
会
、
野
川
ほ

た
る
村
、
国
分
寺
崖
線

の
自
然
を
ま
も
る
会
、

都
市
計
画
道
路
を
考
え

る
小
金
井
市
民
の
会
で

す
。

都
市
計
画
道
路
関
係
市
民
団
体
が
白
井
市
長
と
懇
談

小
金
井
市
の
こ
れ
か
ら
20
年
後
の
ま
ち

づ
く
り
を
示
す
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン

が
昨
年
８
月
決
定
さ
れ
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
11
回
の
策
定
委
員
会
が
開
催
さ

れ
、
中
間
で
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
な
ど
も
行
わ

れ
て
決
定
さ
れ
ま
し
た
。
道
路
部
分
で
は
、

「
東
京
都
及
び
関
係
市
と
連
携
し
て
、
地
域

の
ま
ち
づ
く
り
の
特
性
、
整
備
済
み
・
着
手

路
線
と
の
連
続
性
、
道
路
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
の

形
成
及
び
国
分
寺
崖
線
（
は
け
）
、
野
川
、

玉
川
上
水
及
び
都
市
公
園
な
ど
自
然
環
境
・

景
観
な
ど
の
保
全
を
勘
案
し
て
、
必
要
な
道

路

整
備
を
計
画
的
に
進
め
ま
す
。
」
と
し

て
、
市
内
14
す
べ
て
の
路
線
を
記
載
し
て
い

ま
す
。

ま
た
、
「
長
期
間
に
わ
た
り
事
業
化
す
る

時
期
が
未
定
の
道
路
に
つ
い
て
は
、
必
要
に

応
じ
て
、
見
直
す
べ
き
も
の
は
見
直
し
て
い

き
ま
す
」
と
記
載
し
て
い
ま
す
。

マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
全
文
は
、
市
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
か
ら
入
手
で
き
ま
す
。
ま
た
、
市
役

所
で
も
販
売
し
て
い
ま
す
。

都
市
マ
ス
に
全
路
線
整
備
推
進
を
明
記



（２）

武
蔵
野
公
園
放
送
設
備

工
事
の
説
明
会
が
、
12
月

26
日
夜
南
小
学
校
体
育
館

で
行
わ
れ
ま
し
た
。
都
の

西
部
公
園
事
務
所
は
、
放

送
設
備
に
代
わ
る
案
も
含

ん
だ
「
情
報
提
供
ツ
ー
ル
」

を
検
討
し
た
と
す
る
８
つ

の
案
を
示
し
ま
し
た
が
、

メ
リ
ッ
ト
・
デ
メ
リ
ッ
ト

と
し
て
挙
げ
た
も
の
は
、

恣
意
的
な
も
の
が
多
く
、

希
少
動
植
物
を
は
じ
め
と

す
る
自
然
環
境
に
与
え
る

影
響
は
考
慮
に
い
れ
ら
れ

ず
、
「
園
内
有
線
放
送
設

備
」
が
最
も
適
切
と
の
結

論
を
出
し
て
い
ま
す
。

こ
う
し
た
説
明
に
、
参
加

し
た
市
民
か
ら
、
「
自
然

環
境
へ
の
影
響
を
検
討
し

て
い
な
い
」
「
こ
の
説
明

は
、
今
頃
出
す
の
で
な
く
、

工
事
を
始
め
る
前
に
市
民

に
示
す
べ
き
」
「
小
金
井

市
の
放
送
設
備
を
使
え
る

の
で
は
」
「
平
時
に
も
放

送
す
る
と
い
う
が
、
必
要

な
い
」
「
災
害
時
の
放
送

は
誰
が
す
る
の
か
」
「
小

金
井
市
や
府
中
市
と
事
前

に
協
議
し
た
の
か
」
な
ど

出
さ
れ
ま
し
た
。

同
席
し
た
小
金
井
市
の

担
当
者
は
、
「
市
は
、
災

害
時
に
武
蔵
野
公
園
に
も

市
の
放
送
設
備
で
放
送
す

る
」
と
返
答
し
ま
し
た
。

公
園
側
は
、
災
害
時
に

誰
が
放
送
す
る
の
か
と
の

質
問
に
、
「
日
中
は
職
員

が
常
駐
し
て
い
る
の
で
、

職
員
が
放
送
、
夜
間
は
職

員
が
駆
け
つ
け
る
」
と
返

答
、
「
市
の
職
員
が
災
害

時
に
放
送
す
る
の
は
人
出

が
足
り
ず
困
難
」
と
説
明

し
た
が
、
都
の
担
当
者
が

ど
こ
か
ら
駆
け
つ
け
る
の

か
は
疑
問
の
ま
ま
。

結
局
、
質
問
に
ま
と
も

に
答
え
ず
、
公
園
事
務
所

所
長
は
、
時
間
が
き
た
か

ら
と
打
ち
切
ろ
う
と
し
た

こ
と
に
市
民
が
抗
議
、
所

長
が
年
度
内
に
再
度
説
明

会
を
開
催
す
る
こ
と
を
約

束
し
て
散
会
し
ま
し
た
。

＜都市計画道路２路線に関わるこれまでの経過＞

1962年7月 小金井都市計画街路の建設省「決裁」（主務大臣の決済等なく、違法決定の疑い濃厚）

2015年12月 東京都が「東京における都市計道路の整備方針（第四次事業化計画）（案）」を公表

2016年

3月13日 都市計画道路を考える小金井市民の会発足

3月23日 小金井市議会、「都市計画道路の見直しを求める意見書」を採択

3月30日 東京都が都市計第四次事業化計画公表、パブコメ結果発表（小金井２路線が全体の51％2111件、

うち見直し・中止を求める意見が95%)

5月 市民の会はホームページ開設

7月 東京都知事選で小池候補がはけ文の質問に回答「優先整備路線の決定にあたっての意見書の提出件数

も群を抜いており、知事に就任させていただきましたら、実際に巡視し、小金井市、小金井市議会、地

域住民の皆様とも対話し、優先整備路線に 位置付けることが不適切だと判断される場合には、必要に応

じ、見直しを進めていきたいと考えております。」（この公約、いまだ実現されず）

9月22日 ３・４・１１号線関係住民の会が発足

2017年

4月2日 ＴＢＳ「噂の東京マガジン」が ３・４・１１号線を取材し、放映

4月 3・4・11号線周辺住民がポスターを作製し、周辺住民宅の塀に多数

7月16日 小池都知事に見直し要請書提出、賛同署名第1次・第2次併せ10452筆

2018年

11月17日から ３・４・１１号線意見交換会（北多摩南部建設事務所主催）を3回と説明会を1回開催

2020年

2月 東京都が３・４・１１号線に関するオープンハウス開催

11月 小金井市民ら599人（小金井市民486煮ん）が東京都に、都市計画決定の違法性について住民監査請求

2021年

7月 都議会議員選挙で計画見直しを求める漢人あき子さんが当選

2022年

5月 小金井市がマスタープランで意見募集、総数430中、都市計画道路見直し312件

8月 次期都市計画マスタープラン決定（市内14路線の整備明記、「必要に応じ見直し」記載）

＜小金井市議会での都市計画道路の見直しなどを求める意見書・決議採択 １６回＞

道路市民の会 会費納入のお願い （2022年度会費 1,000円）

＜振込先＞ ゆうちょ銀行 ◆口座 記号番号 １０１５０－９５５８８４７１

◆口座名義 トシケイカクドウロヲカンガエルコガネイシミンノカイ

武
蔵
野
公
園
放
送
設
備
工
事
説
明
会
、

ま
と
も
な
答
弁
で
き
ず
、
再
度
開
催
約
束


